

Jalin Komunikasi Menuju Polri Presisi, Kapolresta Mojokerto Silaturahmi dengan Ketua Pengadilan

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 10, 2022 - 23:36



KOTA MOJOKERTO - Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT Bersama pejabat Operasional melaksanakan kunjungan kerja dengan Ketua Pengadilan Negeri Mojokerto Sarudi, SH. MH di Kantor Pengadilan Negeri Jl. R.A Basuni No.11, Mergelo, Sooko, Kec. Sooko, Mojokerto, Rabu (10/08/22)

Dalam rangka menuju Transformasi Polri yang Presisi, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria Bersama Kasat Lantas AKP Heru Sudjio Budi Santoso, SH., Kasat Reskrim AKP Rizki Santoso, S.I.K., Kasat Narkoba AKP Edi Purwo Santoso, S.H dan Kasi Humas Iptu Moh. Khoirul Umam S.E., disambut langsung Ketua Pengadilan diruang kerjanya.

Menyempatkan waktu dalam kesibukan Ketua Pengadilan, Kapolresta Mojokerto, AKBP Wiwit memohon maaf atas keterlambatan dalam bersilaturahmi dengan Salah satu anggota Forkopimda

“Saya Mohon Maaf atas keterlambatan saya sebagai orang baru di Mojokerto, telah mengganggu kesibukan Ketua dengan melakukan Silaturahmi bersama pejabat utama kami yang juga baru yaitu Kasat Reskrim dan Kasat Narkoba”, ucap Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., MT

Kapolresta Mojokerto juga menggelorakan komunikasi dalam melaksanakan tugas sesuai program Kapolda Jatim dengan Tugas Wewenang Tanggung Jawab (TWT) dan mewujudkan Program Kapolri menuju Polri yang Presisi

“Kedatangan kami dalam rangka menjalin komunikasi dengan kerjasama untuk menciptakan pelaksanaan tugas menuju Polri yang Presisi dan Berharap sinergitas dalam penegakan hukum tetap solid dan profesional”, Kata Kapolresta Mojokerto

Kunjungan kerja Kapolresta Mojokerto Bersama para Kasat Opsnal mendapat sambutan baik dari Ketua Pengadilan Negeri Mojokerto Sarudi, SH. MH

“Terimakasih atas kunjungan kerja Kapolres bersama pejabat utama dan bertepatan hari ini saya tidak ada kegiatan setelah dalam seminggu melakukan Fit and proper test untuk peningkatan type dari Pengadilan Mojokerto dari Kelas 1.B menjadi kelas 1.A” Kata Ketua Pengadilan Negeri Mojokerto Sarudi, SH. MH Menyikapi harapan Kapolres dalam kunjungan kerja dalam pelaksanaan tugas mewujudkan Lembaga penegakan hukum yang solid dan profesional.

“Saya menilai selama ini, administrasi sudah tertib dari penyidik Polresta Mojokerto dan tentunya melalui komunikasi, koordinasi yang sudah terjalin, Kami dari Pengadilan selalu mendukung terciptanya penegakan hukum yang profesional.” Ujar Sarudi. (MK)